
のざき正志通信 
                                                           

ご挨拶ご挨拶ご挨拶ご挨拶    

新年おめでとうございます。  

昨年は大変お世話になりました。また、いつもいろいろとご厚情を頂き心より御礼を申し上げます。この度、

ホームページを立ち上げ、皆様よりのご厚情に応える為にしっかり取り組んでまいります。何分言葉が足り

ず、分からない点もあると思いますが私自身の思いと活動の状況が少しでも伝えられればと考えます。 

今後も『大衆と共に』を忘れることなく、皆様の期待に応えるためにも、しっかり働いて行く決意を致しており

ます。皆様方の変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

ホームページを開設しました！！ 
 

「常に現場から」 三条市議会議員のざき正志のホームページ！！ 

    

        『『『『内容内容内容内容』』』』    

＊＊＊＊ホームホームホームホーム    

＊＊＊＊プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール    

＊＊＊＊活動報告活動報告活動報告活動報告    

＊＊＊＊政治信条政治信条政治信条政治信条    

＊＊＊＊政策政策政策政策    

＊＊＊＊実績実績実績実績    

常常常常にににに現場現場現場現場からからからから    

 

通信通信通信通信 Vol.Vol.Vol.Vol.６６６６    

    2007.12007.12007.12007.1月号月号月号月号（新年号）（新年号）（新年号）（新年号）    

のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行 

検索検索検索検索のののの仕方仕方仕方仕方    

１１１１・・・・（（（（YahooYahooYahooYahoo でででで検索検索検索検索））））…………『『『『野崎正志野崎正志野崎正志野崎正志』』』』…………『『『『常常常常にににに現場現場現場現場からからからから三条市議会議員野崎正志三条市議会議員野崎正志三条市議会議員野崎正志三条市議会議員野崎正志のホームぺージのホームぺージのホームぺージのホームぺージ』』』』    

２２２２・・・・直接入力直接入力直接入力直接入力…………http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masashi/http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masashi/http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masashi/http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masashi/    

３３３３・・・・『『『『全国議員全国議員全国議員全国議員サイトサイトサイトサイト』』』』からもからもからもからも検索検索検索検索できますできますできますできます 

「庶民の代表」！！ 

 

常に現場から！ 

 行動する 頼れる男！！ 

   

  三条市議会議員 

     野崎 正志 



  

住 所：〒955-0057 三条市新光町８－４ 

TEL/FAX：０２５６-３５-２３４１ 

http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masashi 

お気軽にご相談ください。 

 

野崎正志の平成１８年１２月定例会（１２月１３日６番目）の一般質問の概略を報告します。 

１・行財政改革について１・行財政改革について１・行財政改革について１・行財政改革について（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）    

三条市は本年３月に経営戦略プログラムを策定したが、国は骨太の方針を踏まえ、８月末に新たな「地方公共

団体における行政改革の更なる推進の指針」を策定した。これは、総人件費、公共サービス改革、地方公会計

改革の三つからなる。 

（１）（１）（１）（１）これらに対する、本市の対応はどうか。時代を先取りするような機構改革はどう考えているのか。 

（２）（２）（２）（２）三条市はバランスシート等を作成し、広報やホームページで公表しているが、発生主義、複式簿記など

の導入で行政経営の視点を確立すべきと思うがどうか。 

２・広告事業で新たな財源確保について２・広告事業で新たな財源確保について２・広告事業で新たな財源確保について２・広告事業で新たな財源確保について（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）    

（１）（１）（１）（１）本市が持つあらゆる資産に民間企業の広告を掲載し、収入増、経費削減を図ってはどうか。 

（２）（２）（２）（２）ホームページのバナー広告は本年３月からスタートしている。三条市ホームページのトップページの右

上６枠がある。枠を増やすのか。今後の展開はどうか。 

３・三条市ホームページのリニューアルについて３・三条市ホームページのリニューアルについて３・三条市ホームページのリニューアルについて３・三条市ホームページのリニューアルについて（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）（野崎の質問）    

平成１７年５月の合併時にリニューアルされている。アクセシビリテイの向上も図れ、内容の更新も図られ、

コンテンツ作りが行われている。 

（１）（１）（１）（１）日経 BP社の評価では、トップクラスの AAA である。このことの認識はどうか。 

（２）（２）（２）（２）利用実績はどうか 

（３）（３）（３）（３）必要な行政情報にスムーズにアクセスできるようにして欲しい。 

（４）（４）（４）（４）ホームページ上の電子会議室をどう改善していくのか。 

国定市長（答弁）国定市長（答弁）国定市長（答弁）国定市長（答弁）    

１－（１）１－（１）１－（１）１－（１）経営戦略プログラムでは、事務事業の外部委託、指定管理者制度の導入、民間活力の導入でより質

の高いサービスの提供、経費の削減を図る。生み出された資源を選択と集中により市民満足度の最大化を図る。

三役体制を維持する、当面の組織機構で進めたい。 

３－（１）３－（１）３－（１）３－（１）良い結果に甘んじることなく、内容を充実にして行く事が大切である。 

北神総合政策部長（答弁）北神総合政策部長（答弁）北神総合政策部長（答弁）北神総合政策部長（答弁）    

２－（２）２－（２）２－（２）２－（２）アクセス数を増えれば広告としての価値が上がる。枠を増やすかは、今後検討する。 

３－（４）３－（４）３－（４）３－（４）活用実績を検証し、今後の対応を考えて生きたい。 

吉田総務部長（答弁）吉田総務部長（答弁）吉田総務部長（答弁）吉田総務部長（答弁）    

１－（２）１－（２）１－（２）１－（２）公共サービスについては、行政運営のあり方として注視していきたい。財務諸表は積極的に対応し

たい。 

２－（１）２－（１）２－（１）２－（１）自主財源のほか、地域活性化などの効果があり、先進事例を調査研究して検討したい。 

捧地域振興課長（答弁）捧地域振興課長（答弁）捧地域振興課長（答弁）捧地域振興課長（答弁）    

３－（２）３－（２）３－（２）３－（２）アクセス件数は、今年度は、１１月まで３７万件、月平均、４万６千件です。 

 

 のざき正志  後援会 


